

BOLETÍN No. 649 ->>

Inauguran en la UAA 7º. Congreso de Ciencias Naturales.

Estudiantes de Ciencias Básicas tienen el reto de investigar para lograr mejor calidad de vida, pero con visión humanista.

A través de las Ciencias Naturales se pueden encontrar nuevas rutas para el desarrollo sostenible, sin olvidar en los procesos de investigación y en los nuevos descubrimientos la visión humanista con la que están formados los estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, sostuvo el rector, Mario Andrade Cervantes al poner en marcha el 7º. Congreso de Ciencias Naturales.

Manifestó que para solucionar los desafíos que plantea el mundo es necesario ampliar la visión que tenemos y estar conscientes de que no podemos seguir depredando el mundo sin consecuencias.

En su mensaje a los alumnos de las carreras de Bioquímica, Biología, Análisis Químico-Biológico, Biotecnología y Ciencias Ambientales; Andrade Cervantes explicó que la ciencia aporta un punto de vista diferente para comprender el mundo y nos abre la valiosa oportunidad de transformar el entorno, pero siempre debe hacerse teniendo una visión de desarrollo sostenible.

Por su parte el decano interino del Centro de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruiz Gallegos, exhortó a los estudiantes aprovechar al máximo las conferencias, talleres, actividades culturales y deportivas que se realizarán dentro de esta séptima edición del Congreso de Ciencias Naturales.

Sostuvo que México requiere de una comunidad científica fuerte con capacidad para desarrollar proyectos y descubrimientos que puedan mejorar la situación del país a través de la creación de nuevos medicamentos para enfermedades graves que aumenten la esperanza de vida, que fortalezcan las especies, y también aporten en la conservación del medio ambiente.

Por ello en la Universidad Autónoma de Aguascalientes se busca, de forma permanente, complementar los estudios de los alumnos a través de diferentes actividades que puedan enriquecer sus conocimientos y la práctica de su profesión.

Durante el evento inaugural del 7º. Congreso de Ciencias Naturales, estuvieron presentes integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria, la Comisión Ejecutiva del Centro de Ciencias Básicas así como Francisco Javier Hernández Dueñas, encargado de despacho de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable, del municipio de Aguascalientes.

